



INSTITUTION

## L'espace Aliénor inauguré !

Situé à proximité de la gare de Périgueux, l'espace Aliénor qui réunit une dizaine de structures d'ont le Grand Périgueux a été officiellement inauguré.

Publié le 05 février 2024

### Inauguration officielle

#### Point d'appui d'une nouvelle dynamique

*"Je suis très heureux d'accueillir à l'espace Aliénor Alain Rousset, Président du Conseil Régional Nouvelle-Aquitaine, Germinal Peiro, Président du Conseil Départemental de Dordogne et Jean-Sébastien Lamontagne Préfet de Dordogne" ainsi que tous les élus qui ont encouragé ce projet.*" indique Jacques Auzou, Président du Grand Périgueux



L'espace Aliénor est le point d'appui d'une nouvelle dynamique pour la ville de Périgueux et l'agglomération reconnaît Jacques Auzou, Président du Grand Périgueux.

*"La friche où se situe le quartier Aliénor n'avait pas bougé en 45 ans et aujourd'hui, c'est tout un quartier qui va se développer avec notamment l'installation d'entreprises, l'arrivée du futur centre des mobilités. Nous participons à rendre toujours plus attractives la ville de Périgueux et l'agglomération"* précise Jacques Auzou Président du Grand Périgueux.

#### Aménagement du territoire

- Pour Germain Peiro, Président du Conseil Départemental de Dordogne, *"l'agglomération joue un rôle essentiel pour fédérer des projets et participer au développement du territoire"* Nous voyons bien avec l'espace Aliénor toute la puissance qu'offre une communauté d'agglomération, ce qui est le cas avec le Grand Périgueux et la Communauté d'Agglomération Bergeracoise. Ces deux pôles rayonnent au-delà de leurs propres limites géographiques".
- Alain Rousset, Président du Conseil Régional Nouvelle-Aquitaine s'est dit *"heureux d'être accueilli chaleureusement pour cette inauguration"*, rappelant que *"des services de la Région Nouvelle-Aquitaine sont situés au sein de cet espace Aliénor. L'emplacement est d'autant plus important qu'il se situe à côté des liaisons ferroviaires, ce qui constitue un vrai enjeu au niveau de l'aménagement du territoire"*.
- *"Je suis heureux d'inaugurer le renouveau de tout un quartier qui va se développer, grâce à l'espace Aliénor, conçu dans le respect des nouvelles normes correspondant à des niveaux de performances énergétiques élevés"* indique Jean-Sébastien Lamontagne, Préfet de Dordogne.

## L'inauguration de l'espace Aliénor

# De nombreux services à l'espace Aliénor



Depuis avril 2023, ce sont près de 300 personnes qui travaillent dans ces 8000m<sup>2</sup> dont le Grand Périgueux et de nombreux services.

## Une dizaine de structures

- Le CIAS, le syndicat mixte du Bassin de l'Isle, le Pays de l'Isle en Périgord, le Syndicat mixte Eau Coeur du Périgord, la Maison de l'emploi du Grand Périgueux, la Mission locale du Grand Périgueux, la pépinière d'entreprises Capacité, l'agence de mobilité Périmouv',
- Des organismes tiers comme la Plateforme territoriale d'appui de la Dordogne (PTA24) comprenant les Services de soins infirmiers à domicile, la Mission d'accueil et d'information des associations (MAIA),
- Des services de la Région Nouvelle Aquitaine.



Ce bâtiment hautement performant sur le plan énergétique de 5 étages a été conçu par les architectes de Schurdi Levraud et Scapa. Son coût s'élève à 12,3M€ HT, financé par le Grand Périgueux, l'Etat (2,1M€), la Région Nouvelle Aquitaine (500 000€) et le Conseil départemental de Dordogne (600 000€).



255 rue Martha Desrumaux  
24000 PÉRIGUEUX

Nos horaires d'ouverture  
Lundi au jeudi  
8h30-12h30 | 13h30-17h30  
Vendredi  
8h30-12h30 | 13h30-17h

**ALLO AGGLO**  
**05 53 35 86 00**

[> CONTACT](#)